

2022 年度西日本弁理士クラブ若手会主催 新人歓迎パーティー 開催報告

西日本弁理士クラブ若手会では、弁理士試験に見事合格し、かつ実務修習を修了された新人の方の懇談の場、および新人の方と先輩弁理士との親睦を深める場を提供することを目的として、新人歓迎パーティーを毎年主催しています。

本年度の新人歓迎パーティーは、2022年8月19日（金）にオンライン会場にて開催し、宅配形式の食事サービスも取り入れました。昨年はZoomにて開催しましたが、本年は参加者の交流を促進するため SpatialChat にて開催しました。今年は、2021 年度弁理士試験に合格され、実務修習を修了された新人 16 名の方と、先輩弁理士 21 名の方に参加いただきました。

新人歓迎パーティーでは、まず、本年度当クラブ幹事長の北原宏修先生より、当クラブの紹介をいただき、新人の方々へのお祝いの言葉とともに乾杯のご発声を頂戴しました。

乾杯後、参加者の皆様には、SpatialChat の画面上で自由に移動していただき、予め配達された食事とともに新人の方々と先輩弁理士との歓談を楽しんでいただきました。

そして、暫しの歓談の後、余興としてグループ対抗の「ギリギリ登録商標クイズ」を行いました。この「ギリギリ登録商標クイズ」は、単純なクイズではなく、例えば、A チームが出題した「ブラック豆腐」という標章について、他のチームが商標登録されているかどうかを答えるものとなります。本年はオンライン開催であり、参加者が出題に関して J-PlatPat などの検索ツールを使用することができる環境でしたので、参加者が他の参加者に対して出題できるという点でオンライン開催ならではの余興となりました。出題側と回答側の両方を楽しめることもあり、余興は大盛り上がりとなりました。

パーティーの最後には、本年度当クラブ若手会リーダーの金子愛子より、新人の方々へのアドバイスや若手会の魅力についてご紹介をいただきました。

今般の社会的事情により、なかなか対面でのイベントを開催することができず、初めてお会いする新人の方々も多かったため、当クラブ会員と新人の方々と繋がりをよい機会となりました。そして、本パーティーの開催にあたり、複数の新人の方々から当クラブへの入会申し込みをいただき、気概に満ちた仲間を迎え入れることができました。ご参加いただいた皆様、本パーティーの開催にあたってご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。

当クラブ若手会では、来年度も新人歓迎パーティーを開催する予定です。実務修習を修了された新人の方と交流を持てる貴重な場ですので、是非ご参加いただけますよう、どうかよろしくお願いいたします。

